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本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（666 月月月 222111 日日日）））   

会員 3 分卓話「1 年間を振り返って」 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（666 月月月 222444 日日日）））   

最終夜間例会（19:00～21:00） 

第１０７７回 ２０１７年６月１４日 例会記録 

点 鐘…松本会長 

ソング…「それでこそロータリー」 

ロータリアンの行動規範 唱和 

出  席  報  告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(6/14) 

27 

1 

17 

 

2 8 

 

70.37 

 

メイク 灰谷・重森 

前々回 

(5/24) 

27 

1 

17 

 

3 7 

 

74.07 

メイク 灰谷・熊谷・乗越 

食 事 時 間 

 

ＭＥＮＵ 

野菜の彩りサラダ 胡麻ドレッシング 

ポテトの冷製スープ 

豚肩ロースのカツレツ、デミトマトソース 

パン・コーヒー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

がん予防推進委員会 

佐々木委員 

日本歯科医師会より 

受動喫煙の防止対策を 

強化・実現するための署名のお願い 

2020年オリンピック・パラリン

ピック大会に向け、「たばこのな 

いオリンピック」の実現が求められています。  

 受動喫煙は周囲の人々に健康被害を生じさせます。 

 本会は、受動喫煙防止対策について「国民をタバコ

の健康被害から守る立場から受動喫煙防止対策強化に

賛成する」立場を表明しております。 

 しかしながら、飲食店の経営に影響を及ぼす等の懸

念から反対や慎重の意見も出されており、現状のまま

では国会への法案提出も危ぶまれている状況にありま

す。これらの現況に鑑み、本会としては更なる対応を

検討しておりましたが、日本医師会からの要請もあり、

国民の健康を守る専門職集団の立場から、標記に関す

る署名活動に協力することといたしました。国民歯科

問題議員連盟宛の要望書等をご一読いただき、ぜひご

署名賜りますようお願い申し上げます。 

 

会 長 時 間 

梅雨に入ってうっとうしい日が

続いておりますが、カープは調

子がよく他球場に行ってもカー

プの赤いユニホームを着た応援

団が多く感じられます。 

 次年度休会日の件、本日の理

事会で最終決定いたします。 
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幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1076号、会員満足度アンケート集計 

《回  覧》最終例会出欠表  

     地区大会仮登録出欠表 

          黄琳娜さんからの近況報告メール 

《お知らせ》三原市社会福祉課よりご依頼がありまし

た「平和の折り鶴」できれば 6 月 21 日

に集めさせてください。よろしくお願い

します。 

卓 話 時 間 

 

 

 

佐々木幹事 

 

 

会員満足度アンケート集計を皆様にお配りして

いますのでご覧ください。次年度プログラムを担当

しますので卓話で聞きたいことを沢山ご記入いた

だいておりますのでとても嬉しく思います。 

会員 3 分卓話「1 年を振り返って」 

 

松本会長 

体調を崩して皆さんにご迷惑を

かけた 1年でした。 

3月 77歳になりましたので、こ

れまでやってきたことの後始末

のことを考え始めています。 

これからは気楽に夢を持って生活できればと考えて

います。1年間皆様にご迷惑をお掛けした事をお詫び

し、ご協力に感謝申し上げます。 

 

堀内会員 

透析を始めて 9か月、週 14時間

ありますので大好きな読書をし

ています。今までは仕事 1番、趣

味 2番の生活が、透析 1番、仕事

2番、趣味チョロチョロ 

趣味は 2か月に 1回大阪、東京に行っています。70

歳限界論（医者）、後 4年ありますので頑張ります。 

 

伊藤佳子会員 

1月 7日に入会して半年、やっと

皆さんのお顔を覚えて安心でき

るような雰囲気になりました。 

卓話は、堀内先生の井戸水の話、

ピロリ菌の事が心に残っており 

健康的な事をいろいろ勉強させてもらって良かった。 

例会参加スケジュール的にもやっと慣れてきました。 

三好会員 

最近妻との話題は、墓をどうする

か…娘は 2人東京と大阪 

6月 1日に東広島市（安芸津）に三

好印刷が東広島営業所ということ

で開設しました。東広島の方どう

ぞよろしくお願いします。印刷は景気が悪いのです

が、やっと最近デザイン部門の評価が上がり非常に

忙しいです。 

熊谷会員 

体のことで変わったのが、右ほ

ほのイボがとれました。液体チ

ッソを塗って、温泉に入ってい

たらいつの間にかなくなってい

ました。 

仕事は少し増えている程度です。 

去年の暮れに学生時代の同級生が自費出版で 1冊い

ただいたのですが、純文学で法律書を読んでいると

脳の切り替えがなかなか出来ない。6月中には感想

文を送りたいと思っている。 

楠部会員 

開業 25年、事故もなく過ごせて

これてありがたいと思っていま

す。給与体系、就業体系の見直

しが必要な時期となりました。 

昨年から医師会の会長でバタバ

タ。本業がおろそかにならないように頑張ります。 

家族は、娘が広島病院で甲状腺外科をしていますの

で、何かございましたらいつでも相談してくださ

い。趣味の歌は苦戦しているが 10月の発表会でチ

ャレンジ。ゴルフ 60歳越えて飛距離が 10ヤードず

つ下がってきています。 

ロータリーに入れていただいて、いろんな話を聞い

て、美味しいご飯を食べて、非常に良い時間だと思

います。次年度も是非よろしくお願いします。 

藤川会員 

本を読むのが好きだが量が進ま

ない。文庫本の文字が小さすぎ

て読めない。 

1年で 3㎏痩せました。お腹がひ

っこまない。 

会社のベテランの方 70歳（バネ職人）が退職され

それをカバーするのに私が現場に出なくてはいけ

なくなり例会も欠席しなければいけない日があり

ましたが、次年度は月 3回ですから頑張って出席し

たいと思います。 

昔と少しずつ体の感覚が違ってきた様に感じます。

細い仕事なので微妙なズレが年齢的に気になって

きました。鍛錬を怠らないようにしたい。 


